



REPÚBLICA DOMINICANA



Ayuntamiento Municipal de Villa Jaragua

Despacho del Alcalde

Teléfonos: 829-245-2234, 829-605-5604

www.alcaldiavillajaragua.gob.do

E-mails: ayuntamientodejaragua2020@gmail.com

RNC 4-17-00776-2

Boletín Informativo

"UNA GESTIÓN PARA LA GENTE".

Roberto Ángel Salcedo inaugura Paseo de los Clores en Villa Jaragua



Villa Jaragua, Bahoruco.- El director general de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia, Roberto Ángel Salcedo, inauguró este viernes el Paseo de los Colores, en el sector El Tunal de este municipio, como parte del Programa «Dominicana Cultural y Creativa», que desarrolla la institución en distintas localidades del país.

Al entregar la obra artística al alcalde Ivan Aristides Medina Trinidad, en presencia de la Senadora Melania Salvador, entre otros funcionarios, Roberto Ángel afirmó que en esta se resaltan los valores históricos, naturales y culturales del municipio, además, convierte el espacio en un lugar de sano esparcimiento.

Manifestó que la entidad que dirige ha identificado, en coordinación con las alcaldías y autoridades municipales y provinciales, extensiones territoriales para impactarlos con el arte público, rehabilitarlos e impactarlos con expresiones y valores culturales e históricos de las comunidades, además de hacerlos atractivos.

Salcedo, agradeció a Shin Ly Hoo, directora del Programa Dominicana Cultural y Creativa por su visión urbanística, a través de cuyo departamento se llevo a cabo el paseo de los colores de este municipio, por su visión y el gran aporte en el proceso de transformación de este y otros espacios a nivel de los municipios y distritos.

Dijo, que tras la llegada al poder del presidente Luis Abinader, en el país se ha desarrollado un verdadero proceso de descentralización, además de que es un fiel creyente en la municipalidad y los gobiernos locales, razón por la que los mismos han recibido un trato igualitario en materia de apoyo e inyección de recursos de manera permanente, precisamente porque cree en los gobiernos locales.

“El hecho de nosotros venir e inaugurar este paseo de los colores ratifica la confianza y el apoyo hacia los ayuntamientos del presidente Abinader” dijo, a la vez que señalo, que con este paseo suman más de veinte los entregados por la Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia durante la gestión de Roberto Ángel Salcedo.

Habla el alcalde de Villa Jaragua

De su lado, el alcalde Ivan Aristides Medina Trinidad, agradeció a Salcedo por acoger su proyecto para embellecer y rehabilitar el espacio y de convertirlo en zona de recreación y atractivo para los munícipes.

”Primero Tú y Cerca de Ti en Los Ríos

Roberto Ángel también encabezó una jornada de inclusión social “Primero Tú” en el municipio de los Ríos, en las que cientos de jóvenes, mujeres y embazadas, así como adultos, y envejecientes en condiciones de vulnerabilidad recibieron asistencias médicas, odontológica, y registro de personas para gestionar el registro civil tardío, con el acompañamiento de la Junta Central Electoral, asimismo, para obtener la tarjeta Supérate y lograr el primer empleo vía el Ministerio de Trabajo.

A la vez se ofrecieron ayudas para personas envejecientes, se acogieron solicitudes para evaluación e inscripción en cursos de formación técnica y profesional en las Escuelas Vocacionales de las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional, en Infotep y el Instituto Tecnológico de las Americas (ITLA) entre otras facilidades.